

新年度も二週間たちましたが、生活のペースはどうか。つかんでいますか。

三年生になった君達に
ぜひ覚悟してもらいたい事がある
それは

「勉強時間を増やせ」とか
「よき上級生になれ」といった
表面的な事ではなく

今までの怠惰で 甘ったれた生活に
きっぱりと別れをつけ
生まれ変わってもらいたい
という事だ

世の中には
いなくてもいい人など
一人もいないし
頑張っても伸びない人など
一人もいない

みんな、それこそ一人残らず
かけがえのない生命と心
そして
限りない可能性をもっている

三年生は
進路が決まるから大切なのではなく
生きていく土台を
必死になって築かなければならないから
大切なのだ

有正省三「中学生」より

二年生の終わりから「目標」をつ
く
ることの大切さ、次に「意識」し

生活して欲しいと話をしました。
そんな中、あるクラスの学級通信
を見せてもらいました。それぞれの
「目標」が一人ずつ書いてあり
ます。みんな具体的に書いてあ

ます。進路のこと、クラブのこと

多い中、次のような目標もありま
す。「一日一日を大切にする」
「北中のリーダーになって、後輩
の見本になる」「積極的にあいさ
つをする」など、それぞれに考え
てくれています。

このクラス通信を是非、クラス
と自分の家の机の周りに貼って

いてください。というのは、「目

を「意識」して生活すること、持

させるのは結構難しいことです。
書いて貼っておけばいつでも目
につき、その都度、気持ちが引き
締まります。

私も「あしたの北中」、校舎のいたるところに貼っています。意識するためです。

「よい習慣は才能を超える」と言います。それぞれに自分に合った工夫をしましょう。

「あしたの自分ため」に。